

商工新聞読者と会員増やして、強く大きな民商を次世代に!!

# 名古屋北部民商ニュース

2019年11月25日(月)発行

No.354

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

## 会員どうし交流深め民商を大きくしよう



11月17日(日)午前11時30分から、居酒屋「あすか」で西支部と山田支部の「カラオケ交流会」を行い、大人9人、子ども2人が参加しました。  
前田副会長が進行役を務め、宮内西支部長のあいさつ、岩田さんの乾杯の音頭でスタート。  
「リンゴ村から」「北国の春」「岬めぐり」など皆さんが「懐かしいな」と一緒に歌う場面もありました。最後に「民商の会員どうしのつながりを強め、紹介したくなる民商を作りましょう」「1月19日の共済会の初詣にもぜひ参加を」と呼びかけました。  
加納山田支部長が「今日はありがとうございました。ま

### 婦人部「エクセル学習会」開催



11月14日(木)午後1時30分から婦人部「エクセル学習会」を行い、4人が参加しました。  
これは、7月の婦人部総会の案内ハガキを送る際に「あ



た楽しい企画をやりましよう」と閉会あいさつ。  
終了後、安齋さんのお店の並びにオープンしたイタリヤ料理店に、安齋さんと事務局長で入会案内と宣伝紙を届け、若い店主の方と挨拶しました。

### 青年部主催の消費税学習会開催

11月12日夜、青年部主催で消費税学習会を開催、夫婦2組を含む8名の参加でした。  
大半の参加者が、パソコンで決算・申告をしており、建設関連で、消費税は簡易課税を選択していました。  
実用的な内容で、旧税率と10%新税率の区分や、会計ソフトのバージョンアップで、新税率にも対応できるように学習。  
最も関心が高かったのが、インボイス方式について。  
疑問や意見が噴出。「現在、免税業者の外注にも、インボイスを発行出来るように話し、実務や消費税の負担を求めめることは想像がつかない」「今みたいに、外注の人材不足の時に、インボイスの負担を求めらるなら、建設業界全体が回らず、パニックになる。とても現実的ではないのでは?」  
「まわりの業者もインボイスのことを話し出しているので、中身を伝えていきたい」と署名にも取り組む事も確認しました。

11月14日(木)午後1時30分から婦人部「エクセル学習会」を行い、4人が参加しました。  
これは、7月の婦人部総会の案内ハガキを送る際に「あなたのやりたいことを教えて」と尋ね、その中で「エクセルを勉強したい」という声があり、それに応えた企画。  
当日は、婦人部役員の他2人の参加があり、講師の事務局に説明を聞きながらそれぞれが線を引いたり、表を作ったりしました。  
「自分ひとりですべてやっても、わからないけど、こうして教えてもらってみんなが出来るのは良いですね」と好評でした。  
婦人部員の「やりたいこと」とリストの手芸や旅行など、「できる」ことから実現し



台風19号で被災されたみなさんにお見舞い申し上げます。民商では、災害募金を集めています。ご協力をお願いします。

名古屋北部民商のホームページはコチラ

